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ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA TERCEIRA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM OITO DE ABRIL DE DOIS E 

DEZENOVE. 

 

Aos oito dias do mês de abril de dois mil e dezenove, às dezenove horas e dez 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Naamã Neil Resende da Rocha e secretariado pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues. 

O Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou-se a presença de todos os edis. Havendo número regimental, o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para que procedesse a leitura do 

expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS: Ofício 395/2019, da Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais, 

informando que o ofício n° 106/2019, foi publicado no Diário do Legislativo e encaminhado à 

Comissão de Educação. Ofício 456/2019, da Assembleia Legislativa do Estado de Minas 

Gerais, convidando para o encontro com presidentes das câmaras municipais parceiras do 

Projeto Parlamento Jovem de Minas - 2019. Ofício 104/2019, do Gabinete do Prefeito, em 

atendimento ao requerimento nº 37/2019, encaminhando resposta anexada. Ofício 105/2019, do 

Gabinete do Prefeito, em atendimento ao requerimento nº 27/2019, encaminhando resposta 

anexada. Ofício 01/2019, do Conselho Municipal de Educação, solicitando a indicação de dois 

representantes da Câmara Municipal para formação do novo conselho. Ofício 08/2019, do 

Departamento Municipal de Cultura, Esportes, Lazer e Turismo, convidando para o 

Campeonato Amador/Aspirantes 2019, com início no dia 14/04/2019, no Estádio Major João 

Rocha. Carta 046/RIMG/2019, da MRS Logística, respondendo as Representações 13 e 

14/2019 do Vereador Éder Damasceno. Ofício 136/2019, do Vereador Valério Domingos de 

Sousa, requerendo à Presidência que solicite ao Executivo Municipal, a Estimativa do Impacto 

Orçamentário Financeiro ao Projeto de Lei nº. 2163/2019. Ofício 138/2019, da Vereadora 

Maria da Conceição Aparecida Baêta, requerendo à Presidência que solicite ao Executivo 

Municipal, Certidão de Óbito para instrução de Projeto de Lei. Ofício 139/2019, do Vereador 

Valério Domingos de Sousa, apresentando o Projeto de Lei 546/2018 – Dá denominação ao 

Posto de Saúde, localizado na Comunidade da Matinada, para apreciação dos nobres edis. 

Ofício 07/2019 do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Carandaí, pedindo ao Presidente e 

Vereadores desta casa, que atuem junto aos parlamentares no Congresso Nacional, no sentindo 

de retirar da PEC 06/2019 e da Medida Provisória 871/19 os pontos que prejudicam os 

trabalhadores e trabalhadoras rurais. Correspondência da EMATER, encaminhando à 

Presidência da Câmara Municipal o Relatório Anual de Atividades em 2018, e solicitando 

agendamento de reunião, para que o mesmo seja apresentado aos vereadores e demais lideranças 

do município. Correspondência do Sr. Flávio Franco, convidando para o 3° Encontro de 

Carros Antigos de Carandaí. Correspondência do Parlamento Jovem de Minas, convidando à 
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Presidência desta casa, para o encontro dos Presidentes das Câmaras Municipais participantes do 

PJ Minas 2019. Correspondência da CEMIG, prestando esclarecimento sobre obra de extensão 

de rede elétrica em Rua do Bairro Rosário. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS. O 

Presidente colocou à disposição todas as correspondências recebidas, informando que estariam 

na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 546/2018 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Encaminhou o Relatório Anual 

de Atividades da EMATER à Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e 

Desenvolvimento Sustentável. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Vereador Osmar no uso do art. 213 do 

Regimento Interno, solicitou adiamento de discussão ao Projeto de Lei nº 2164/2019 – Revoga 

Lei Municipal, sendo o pedido aprovado por nove votos favoráveis e duas votos contrários. O 

Secretário realizou a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação da Emenda Modificativa 1 e Projeto 

de Lei nº 2162/2019 – Autoriza a abertura de crédito especial para acobertar despesas com 

Serviços de Tecnologia da Informação e Comunicação – Pessoa Jurídica. Em primeira e 

segunda discussão e votação, a Emenda Modificativa 1 foi aprovada por unanimidade. Em 

primeira e segunda discussão e votação, o Projeto de Lei nº 2162/2019, foi aprovado por 

unanimidade. Indicação 90/2019, do Vereador Valério Domingos de Sousa, apontando a 

necessidade de reforma de escola na Comunidade do Dombe. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 91/2019, do Vereador Valério Domingos de Sousa, 

sugerindo inclusão de programa de ginástica no Bairro Acampamento. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 92/2019, da Vereadora Maria da 

Conceição Aparecida Baêta, apontando a necessidade de limpeza de Via Pública. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 41/2019, da Vereadora 

Maria da Conceição Aparecida Baêta, requisitando à Presidência da Câmara Municipal que 

solicite ao Executivo, informações sobre o cumprimento da Lei Municipal 1949/2010, quanto à 

constituição do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento 42/2019, do Vereador Éder Damasceno Silva, 

requisitando à Presidência da Câmara Municipal que acione a Comissão de Serviços, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana, para averiguação de rede de esgoto em Rua do Bairro Santa 

Luzia. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Representação 19/2019, 

do Vereador Milton Euzébio de Oliveira, a ser encaminhada à empresa Invepar Rodovias – 

Via 040, para que sejam tomadas providências quanto a acidentes que ocorrem no trevo de 

Carandaí. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Inscrita na Palavra 

Livre, a Vereadora Maria Imaculada discorreu sobre o acordo da Associação Mineira de 

Municípios – AMM e o Governo do Estado de Minas Gerais, no que se refere à normalização 

dos repasses. O Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 

Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que 

procedesse a chamada final, constatando a presença de todos os edis. O Presidente agradeceu a 
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presença de todos e declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas e vinte e cinco minutos. O 

conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador 

Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após 

aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 8 de abril de 2019. 

 

 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 

– Presidente – 

 

MILTON EUZÉBIO DE OLIVEIRA 

–Vice-Presidente– 

PEDRO MARCONI DE SOUSA RODRIGUES 

– Secretário– 

 


